

BERRY BREEZE

Körperlotion |  mit Duft

La mer


Reichhaltige Körperpflege mit beerig-süßem Duft



150 ml
EVP 9,90 €

Art.-Nr.

77941000

EAN

4043142779416

PZN

folgt

Produktbeschreibung

Die samtig-pflegende Körperlotion mit Meeresschlick-Extrakt und Squalan spendet intensiv Feuchtigkeit und verleiht ein seidig-weiches Hautgefühl. Hochwertiges Cranberrysamenöl und reichhaltige Sheabutter enthalten essenziellen Fettsäuren und wirken feuchtigkeitsbindend. Der beerig-süße Duft schenkt ein Gefühl langanhaltender Frische.

Wirkung

- Pflegende Körperlotion
- Spendet Feuchtigkeit
- Hinterlässt ein angenehm gepflegtes Hautgefühl

Anwendung

Nach dem Duschen großzügig auf der trockenen Haut verteilen und sanft einmassieren.

Wirkstoffkomplex + Zusatzwirkstoffe

Meeresschlick-Extrakt

spendet nachhaltig Feuchtigkeit und stärkt die Hautschutzbarriere

Cranberrysamenöl

wirkt antioxidativ

+

Sheabutter

pflegt, schützt und bindet Feuchtigkeit in der Haut

Pflanzliches Squalan

ergänzt optimal den hauteigenen Hydrolipidfilm und schützt die Haut vor Feuchtigkeitsverlust

97,96 % Inhaltsstoffe natürlichen Ursprungs

Zielgruppe

- Für Kunden mit dem Wunsch nach einer pflegenden und **beerig-süß duftenden Körperlotion**

Hauttyp: Alle Hauttypen

Hautzustand: Normale Haut

**Frei von Silikonen,
Parabenen, PEGs, Paraffin
und Mikroplastik**



INCI

AQUA (WATER), OLUS (VEGETABLE OIL), BUTYROSPERMUM PARKII (SHEA BUTTER), CAPRYLIC/CAPRIC TRIGLYCERIDE, SORBITAN STEARATE, DICAPRYLYL ETHER, BEHENYL ALCOHOL, GLYCERYL STEARATE SE, SQUALANE, GLYCERIN, VACCINIUM MACROCARPON (CRANBERRY) SEED OIL, MARIS LIMUS (SEA SILT) EXTRACT, XANTHAN GUM, HYDROXYACETOPHENONE, SUCROSE COCOATE, CAPRYLYL GLYCOL, HEXANEDIOL, SODIUM STEAROYL GLUTAMATE, GELLAN GUM, CITRIC ACID, TOCOPHEROL, ROSE KETONES, PARFUM (FRAGRANCE).

Hinweis: Die hier aufgeführte INCI-Deklaration entspricht dem derzeitigen Stand der Produktion. La mer ist stets drauf bedacht, neueste wissenschaftliche Erkenntnisse in die Rezepturen aufzunehmen und diese entsprechend anzupassen. Aufgrund dessen kann es vorkommen, dass in Apotheken, Kosmetik-instituten und auch Online zum Teil noch vorherige Produktversionen mit abweichenden Inhaltsstoff-Deklarationen zu finden sind. Maßgeblich ist die jeweils auf der Verpackung angegebene Deklaration der Inhaltsstoffe.